



@Guadanews_es

Silvia Valmaña, cabeza de lista del PP alcarreño al Congreso

Por primera vez en la historia, una mujer va a encabezar la lista del Partido Popular de Guadalajara al Congreso de los

Diputados. Será Silvia Valmaña, quien fuera directora general de Familia, Menores y Promoción Social de la Consejería de Sanidad en la anterior legislatura.

Valmaña estará acompañada en dicha lista por Ramón Aguirre y Alfonso Esteban. Por su parte, la lista popular al Senado también estará compuesta por una mujer,

Ana González, quien intentará repetir cargo junto a su compañero Juan Antonio De las Heras, así como con Juan Pablo Sánchez. **► PÁGINA 5**

■ PROVINCIA

Audiencia y Fiscalía afirman que Bellido debe seguir imputado

La Audiencia Provincial de Guadalajara ha estimado que el ex alcalde de Azuqueca de Henares, el socialista Pablo Bellido, habría podido cometer dos delitos, uno de estafa y otro de falsedad, por lo que debe seguir imputado. **► PÁGINA 11**

■ DEPORTES

El Dépor sigue cumpliendo fuera de casa

El Deportivo Guadalajara se impuso en casa del Rayo Majadahonda por 2-3, después de remontar en dos ocasiones, para continuar con su buena racha lejos del Pedro Escartín. **► PÁGINA 10**



■ TOROS

Almoguera acogió la I Feria del Festejo Popular

Miles de aficionados disfrutaron de esta iniciativa de ToroMundial, con un total de 16 astados. **► PÁGINA 17**



Arranca el programa 'Mejoremos nuestro Barrio' en la capital

El Ayuntamiento de Guadalajara ha puesto en marcha el programa 'Mejoremos nuestro Barrio'. El objetivo principal de esta iniciativa del Ejecutivo de Antonio Román, es conocer las necesidades de cada barrio para actuar en varios ejes como son limpieza viaria y recogida de residuos, mejora de aceras y calzadas, alumbrado y red de abastecimiento y saneamiento. El primero en el que se han realizado trabajos ha sido el de Las Casas del Rey, que irá seguido por el barrio de Los Manantiales. **► PÁGINA 4**

■ REGIÓN

Page, el segundo presidente autonómico peor valorado

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, con una nota de 4,18, es el segundo presidente autonómico peor valorado de los trece presidentes autonómicos que salieron de las urnas en las elecciones del pasado 24 de mayo, según una encuesta del CIS. Así, sólo supera al presidente asturiano, el también socialista Javier Fernández, que suspen- de con un 4,11. **► PÁGINA 12**



■ AZUQUECA DE HENARES

El PP denuncia favoritismo con McDonald's en una concesión

El Partido Popular de Azuqueca de Henares cree que el Ayuntamiento presidido por el socialista José Luis Balco ha hecho un traje a la medida a la multinacional McDonald's en el proceso de licitación de la concesión de un restaurante de comida rápida en terrenos municipales.

Entre los aspectos que más les han llamado la atención, destacan cuestiones como los deta-

lles y la definición "inusuales" en un proyecto de edificación básico, "con elementos casi exclusivos de esta empresa, como empalizadas o la manera de realizar los soportes de las imágenes".

También denuncian el precio tan bajo que pagará la empresa, que hará competencia a negocios locales, así como la celeridad con la que se han llevado los procesos burocráticos necesarios para que empiece la obra. **► PÁGINA 8**